Klavierabend mit Robert Bily

Preisträger des Internationalen Pianistenwettbewerbs



Er hatte im vergangenen Jahr den Internationalen Wettbewerb für junge Pianisten in der Kategorie B (Teilnehmer bis 20 Jahre) für sich entscheiden können: Robert Bily. Erstmals in der Geschichte des Wettbewerbs ging ein erster Preis an einen Teilnehmer aus Deutschland. Nun gibt der 17-Jährige, in Halle lebende Pianist am Donnerstag ,19. März einen Klavierabend im Asamsaal, Schloss. Mit einem vielseitigen und anspruchsvollen Programm mit Werken von Mozart, Beethoven, Chopin, Rachmaninow und Dutilleux wird er die Zuhörer verwöhnen. Zu dem Internationalen Wettbewerb für Junge Pianisten hatten sich 296 Teilnehmer aus 41 Nationen beworben. Nach einer Vorauswahl wurden 108 Kandidatinnen und Kandidaten zugelassen, die nach Ettlingen reisten, um sich hier dem "konzertanten Wettstreit" zu stellen, den die Sparkasse Karlsruhe Ettlingen von Anfang an großzügig unterstützt. Der Internationale Wettbewerb, der nächste findet vom 6. bis 14. August 2016 statt, ist die weltweit größte Veranstaltung dieser Art und bietet Nachwuchspianistinnen und -pianisten eine großartige Chance, gefördert zu werden. Er ist zu einer festen Größe im internationalen Musikleben geworden und genießt einen weltweit hervorragenden Ruf. Karten gibt es in der Stadtinformation im

Martin Müller

**The RiB // Tipp

Ein neuer Einblick in die Rhapsody in Blue

Eintritt 14 € (erm. 9 €)

Vorschau: Freitag, 20.03.15

SNEM

**KARTEN AN DER ABENDKASSE KONZERTBEGINN 20.30 // EINLASS 19.30

PFORZHEIMER STR. 25 // KELLER DER MUSIKSCHULE**

Schloss, Tel. 07243/101-380.

Halbzeit bei Generalsanierung der Wilhelm-Lorenz-Realschule

Glückliche Gesichter bei Schülern und Kollegium









Generalsaniert ist der naturwissenschaftlich-technische Gebäudetrakt der Wilhelm-Lorenz-Realschule.

Nicht nur die äußere Hülle der Wilhelm-Lorenz-Realschule zeigt sich in einem mehr als ansprechendem neuem farblichem Gewand. Auch im Gebäudetrakt D wurden kräftig vom Keller bis zum 2. Obergeschoss die naturwissenschaftlichen Unterrichts- und Werksräume saniert. Dass die Schülerinnen und Schüler "ihre" neuen Räumlichkeiten zu schätzen wissen, konnten die Besucher am vergangenen Donnerstag bei der Einweihung erleben, allen voran Elisabeth Groß, leitende Schulamtsdirektorin des Schulamtes Karlsruhe sowie OB Johannes Arnold, die Vertreter des Gemeinderates, der bauausführenden Firmen, die Planerin Liza Davis vom Hochbau des Amtes für Wirtschaftsförderung und Gebäudemanagement sowie Henrik Bubel vom Amt für Bildung, Jugend, Familie und Senioren und Markus Derer von den Stadtwerken.

In ihrer Begrüßung erinnerte Schulleiterin Ulrike Gargel daran, dass in manch kaltem Winter die Schüler mit Mänteln und Schals im Unterricht saßen und im Sommer wiederum wegen der heißen Innentemperaturen die Konzentration perdu war. Dies ist nun Schnee von gestern dank der umfangreichen Sanierung, die bei laufendem Betrieb über

die Bühne ging. "Nun feiern wir diesen Etappensieg", so Gargel, die der Stadt und dem Gemeinderat ihren Dank aussprach.

Fröhlich können alle Beteiligten sein über die Halbzeit bei der Sanierung, so OB Arnold in seinem Grußwort. Die energetische Sanierung der Schule war ebenso vonnöten, die rund 2,4 Millionen Euro kostete, wie die des naturwissenschaftlichen Traktes. Dass dies alles gut geklappt hat, ist mit das Verdienst vieler, denen der Rathauschef dankte. Knapp 1,4 Millionen Euro flossen in die Erneuerung des Traktes.

In den Reigen der Dankesworte reihten sich auch Schülervertreterin Selina Seutemann, "wir sind wirklich froh über die neuen Räume, es macht Spaß", und Elternbeiratsvorsitzende Inka Brunken ein, "die Kinder fühlen sich wohl". Und "wir wissen, wie viele Schulen die Stadt Ettlingen zu unterhalten hat".

Die Leichtigkeit des Seins an diesem Vormittag unterstrichen die musikalischen Beiträge der Klassen 5c und 6c. Anschließend konnten die Einweihungsgäste die neuen Räumlichkeiten in Augenschein nehmen und viele zeigten sich begeistert über die mehr als gelungene Sanierung.

Die Abteilung Schloss und Hallen befindet sich

seit vergangener Woche im Kutschengebäude, Klostergasse 8, 07243 101 161, -206 oder -215.